

Proklamation beim Ball in Aurich

Rosemarie Wowries ist Zweite Prinzessin des NWDSB in der Damen-Altersklasse

AURICH ▪ Zwar stand nach dem Finale des Landesverbandskönigsschießens in Lielienthal fest, dass Rosemarie Wowries vom Schützenverein Blockwinkel in der Damen-Altersklasse erneut in den „Adelsstand“ erhoben wird (wir berichteten) – doch welchen Titel des Nordwestdeutschen Schüt-

zenbundes sie sich mit ihren Schießleistungen verdient hat, wurde erst am Samstagabend im Rahmen des Landeskönigsballes in Aurich verkündet. „Sie hatte eine große Fan-Gemeinde im Schlepptau“, teilte Marianne Vallan, Pressewartin des Kreisverbandes III im Bezirksschützenverband

Grafschaft Diepholz, mit. „Der Tisch in der ‚Alten Schmiede‘ in Aurich-Middels hat fast nicht gereicht, über 30 Personen nahmen Platz.“ NWDSB-Präsident Jonny Otten begrüßte die Gäste, Sportleiter Heinz Otten bat alle anwesenden Majestäten paarweise in den Saal. Den „alten“ Titel-

trägern des NWDSB wurden die königlichen Insignien abgenommen und sie erhielten Erinnerungsbecher. Die Spannung stieg, und schließlich verkündete Heinz Otten, dass Rosemarie Wowries die neue Zweite Prinzessin des Nordwestdeutschen Schützenbundes ist, überreichte ihr eine Urkunde, ihr Schussbild (Teiler 12,5) und einen Zinnbecher. „Dann durfte sie viele Hände schütteln, eine ganze Reihe von Gratulanten erwartete sie“, berichtet Marianne Vallan. „Ein Ehrentanz für Königspaare, Prinzessinnen und Prinzen stand auf dem Programm, die ‚Tanzband Troubadix‘ übernahm den musikalischen Part bis spät in die Nacht.“

So wird Rosemarie Wowries als siebte Prinzessin in der Liste des Schützenvereins Blockwinkel von zweiten bis dritten Plätzen beim Landeskönigsschießen aufgenommen, bilanziert Vallan. Darauf finden sich Namen wie Ilse Wesemann, Sabine Prochazka (schon vier Titel), Birgit Nürnberg und Maren Riedemann. Im nächsten Jahr möchte Rosemarie Wowries erneut an am Wettkampf um den Titel der NWDSB-Landesalterskönigin teilnehmen.



Rosemarie Wowries mit dem Präsidenten des NWDSB, Jonny Otten. ▪ Foto: Vallan